



KOMMUNIKATION auf Augenhöhe

„Kommunikation ist für die Beziehung, was der Atem für das Leben ist.“ - Virginia Satir

Wenn Worte fehlen, Verständigung schwerfällt und das Gespräch nicht mehr möglich scheint, helfen Zuwendung, Zuhören und Wahrnehmen: Kommunikation auf Augenhöhe.

Im Umgang miteinander sind das Wahrnehmen von Gefühlen, Empathie und Perspektivübernahme Kernkompetenzen - die Seele wird nicht dement. In unseren Workshops möchten wir sie darin unterstützen, die Kommunikation auf Augenhöhe im Alltag umzusetzen.

Termine und Anmeldung unter: www.mit-einander-hochrhein.de oder telefonisch: 07751/700 959 (Beate Harmel, Steinbeis-Transfer-Institut Kommunikation, Waldshut)

Gefördert vom:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



Lokale Allianz für
Menschen mit Demenz



Mit-einander
Hochrhein

Eine Initiative der ev. Kirchengemeinde Kadelburg mit Kooperationspartnern am Hochrhein



Foto: Marissa Price via Unsplash

WILLKOMMEN IN Friedas Gartencafé

„Alles wirkliche Leben ist Begegnung.“
- Martin Buber

Friedas demenzfreundliches Gartencafé ist ein Ort der Begegnung auf Augenhöhe.

Hier treffen Sie Menschen, die auf Demenz aus einem Blickwinkel der Zuversicht schauen und bereit sind, Verantwortung zu übernehmen.

In Friedas Gartencafé begegnen sich Menschen mit und ohne Beeinträchtigungen, das Miteinander bereichert das Leben aller. Atempause und Erholung, Anregung für die Sinne, Genuss und Freude für Leib und Seele - was zählt, ist die goldene Stunde, die wir miteinander gestalten.

Termine für das nächste Gartencafé finden Sie auf unserer Homepage: www.mit-einander-hochrhein.de oder können Sie telefonisch erfragen: 07741/3613 (Pfarramt Kadelburg).

Gefördert vom:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



**Lokale Allianz für
Menschen mit Demenz**



**Mit-einander
Hochrhein**

Eine Initiative der ev. Kirchengemeinde Kadelburg mit Kooperationspartnern am Hochrhein